



BOLETÍN N° 85



Con el apoyo de:



OPEN SOCIETY  
FOUNDATIONS

# Caribe Afirmativo y Taller Prodesal: Un intercambio para el fortalecimiento de iniciativas socioeconómicas



Con el apoyo de la Fundación Interamericana, a través de Caribe Afirmativo, se generaron respuestas que favorecieron los emprendimientos de la ciudadanía de nuestras Casas.



BOLETÍN N° 85



Con el apoyo de:



OPEN SOCIETY  
FOUNDATIONS

*A través de la articulación entre Caribe Afirmativo y Taller Prodesal, se llevó a cabo en Montería un intercambio de experiencias socioeconómicas los días **24 y 25 de agosto**, donde a través de una metodología experiencial y colaborativa se brindaron herramientas de fortalecimiento a partir de la construcción de saberes.*





BOLETÍN N° 85



Con el apoyo de:



OPEN SOCIETY  
FOUNDATIONS

En este espacio participaron personas LGBT de los territorios de **Maicao, Ciénaga, Soledad, El Carmen de Bolívar y Montelibano**, llevando muestras representativas de sus productos e iniciativas socioeconómicas. A través del apoyo de la Fundación Interamericana, mediante la implementación de **plan semilla**, estas iniciativas se han fortalecido al punto de convertirse en fuente de ingreso para el sustento diario y mejorar la calidad de vida. Desde Prodesal participaron jóvenes que hacen parte de los procesos de esta organización, donde mostraron sus aprendizajes, sus logros y dificultades, pero sobre todo hablaron de la importancia de soñar y luchar por hacer realidad cada sueño propuesto.





Con el apoyo de:



OPEN SOCIETY  
FOUNDATIONS

*Durante el primer día, se abordaron temáticas relacionadas a Derechos Humanos y Economía Popular, lo que permitió generar un espacio de discusión entre las personas participantes a través de preguntas orientadoras sobre la estigmatización de la población LGBTIQ+ en lo económico, hablando también de las alternativas que pueden desarrollarse en el tiempo para crear una economía popular.*

*Esto logró que también pensáramos cuál es la importancia de la economía popular frente a las apuestas del nuevo gobierno.*





Con el apoyo de:



OPEN SOCIETY  
FOUNDATIONS



*En la segunda jornada del día se dio un conversatorio donde participaron jóvenes del proceso de Prodesal, hablando de cómo han logrado sacar adelante sus iniciativas: sus desaciertos y aciertos, retos, estrategias de venta y de contabilidad, entre otros factores de importancia para potencializar las iniciativas.*

*Al finalizar tuvimos un espacio de preguntas y retroalimentación para compartir los conocimientos que se han generado desde cada proceso.*



Con el apoyo de:



OPEN SOCIETY  
FOUNDATIONS

*Durante el segundo día se realizó una formación en temáticas relacionadas a contabilidad (las ventas, las ganancias, los clientes y los tipos de empresa). Este espacio despertó gran interés por parte de la ciudadanía de las casas, generando así una motivación para transformar y mejorar sus iniciativas. En el marco de la jornada, los jóvenes en condición de movilidad humana explicaron su iniciativa de un fondo comunal como una propuesta que busca expandir sus ingresos para mayor seguridad económica y alimentaria.*





Con el apoyo de:



OPEN SOCIETY  
FOUNDATIONS



*El abordaje de esta actividad desde el dinamismo y el diálogo de saberes permitió que la ciudadanía se acercara a estas temáticas y comprendiera la importancia de su aplicación. Al finalizar la jornada, se estableció una ruta para visitar y conocer de cerca las diferentes iniciativas socioeconómicas apoyadas en el tiempo por Taller Prodesal.*

*Estas visitas permitieron que la ciudadanía identificara la importancia de un análisis DOFA, como método que apunte a expandir más sus iniciativas.*





BOLETÍN N° 85



Con el apoyo de:



OPEN SOCIETY  
FOUNDATIONS

*Los resultados de estos espacios se reflejan en los aprendizajes significativos que adquirió la ciudadanía, cuyos compromisos se relacionan en la réplica de saberes hacia otras personas que también se benefician de una iniciativa socio-económica. En un sistema que abandona a las personas LGBTQ+, estas iniciativas surgen desde la solidaridad, la comunidad y la unión como forma de ganar garantías para la seguridad y la vida de las personas.*

*Desde Caribe Afirmativo nos enorgullece profundamente la posibilidad de acompañar estas iniciativas y a quienes las impulsan cada día.*

